

Nicaragua : l'opposition ne contribue pas à la paix dans le pays



Managua, 8 mai (RHC)- Le député Wilfredo Navarro, membre de l'équipe gouvernementale à la Table de Négociations, a assuré que les opposants ne contribuent pas à l'instauration d'un climat de paix au Nicaragua.

Wilfredo Navarro a affirmé que l'Alliance Civique, de droite, la contre-partie du processus, continue à mentir au peuple nicaraguayen et diffame les autorités sandinistes.

Cet élu a dénoncé le fait que l'opposition est d'accord avec les sanctions externes qui touchent la population afin de faire pression pour remporter des victoires politiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190143-nicaragua-lopposition-ne-contribue-pas-a-la-paix-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba